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Sommario/riassunto La philosophie allemande a toujours eu en France une réelle influence.
Toutefois, celle-ci a varié en intensité selon les époques et s’est
exercée parfois avec un décalage important, mais elle a pu aussi se
manifester dans des dimensions de la culture en général moins
connues du public philosophique. Un colloque international, tenu à Lille
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en 1991 dans le cadre des accords entre les universités de Halle et de
Lille et organisé par le Centre Éric Weil, s’est donné pour objet d’
approfondir ce thème en retenant trois grandes périodes, le début du
xixe siècle, la fin du xixe et le début du xxe, la période contemporaine.
Ce volume rassemble les contributions, de façon interdisciplinaire, d’
éminents spécialistes, étrangers et français, de la culture allemande.
Ces études analysent la manière dont la pensée allemande, sur une
durée de deux siècles, a été approchée, assimilée, interprétée. Elles
présentent différentes facettes d’une réception souvent positive,
parfois négative et examinent comment se sont effectuées, de la lente
prise de contact des Idéologues avec une pensée, celle de Kant, qu’ils
étaient peu préparés à comprendre jusqu’à l’irruption de Heidegger
dans le contexte français, différentes modalités de ce rapport, du
simple contact à une véritable réappropriation.
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Sommario/riassunto Cell membranes are complex structures able to contain the main
elements of the cell and to protect them from the external
surroundings, becoming the most fundamental interface in Biology.
The main subject of this book is the study of the structure and
characteristics of lipid membranes in a wide variety of environments,

Autore Marti Jordi

Materiale a stampa

Monografia



ranging from simple phospholipid membranes to complex systems
including proteins, peptides, or oncogenes as well as the analysis of the
interactions of the membrane components with small molecules and
drugs. The scope of this book is to provide recent developments on
membrane structure, composition and function by means of theoretical
and experimental techniques, some of them combining computer
simulations with available data obtained at the laboratory.This Special
Issue aims to report brand new key contributions to the field and also
to give an overview about the connection between experiments and
computer simulations, addressing fundamental aspects and applied
research in biological membranes, with particular attention paid to the
applications of computer modeling and simulation to medicine.
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